
Ata nº 40/2021 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e 

cinco minutos, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a Presidência da vereadora 

Priscila Tramontini Spacil, os vereadores, Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão,  Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, 

José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Sandro Drum.  

A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em pé foi 

ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 39/2021, que foi posta em 

discussão, votação e aprovada por sete votos, a Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins 

da Silva se absteve, pois, na sessão passada estava de atestado médico. A secretária fez a 

leitura do Ofício do Poder Executivo nº421/2021-que encaminha resposta ao Ofício 

nº12/2021 da Comissão de Orçamento e Finanças. A Secretária fez a leitura do Projeto 

de Lei do Executivo nº 2.736 de 16 de novembro de 2021- Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 12.561,29(doze mil, 

quinhentos e sessenta e um reais e vinte e nove centavos) e dá outras providências, foi 

posto em discussão, votação e aprovado por oito votos; A Secretária fez a leitura do 

Projeto de lei do Executivo nº 2.737 de 16 de novembro de 2021- Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 

200.000,00(duzentos mil reais) e dá outras providências, que foi posto em discussão, 

votação e aprovado por oito votos; A Secretária fez a leitura do Projeto de Lei do 

Legislativo nº 20/2021- de 18 de novembro de 2021- Institui no Município de Salto do 

Jacuí o dia de combate ao feminícidio e conscientização sobre a violência contra a Mulher 

, a ser comemorada anualmente, foi posta em discussão onde o Vereador Jair Borges 

solicitou que fosse readequada a palavra “comemorada”  por outra que se encaixasse de 

forma adequada, então passou ter a seguinte ementa “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE 

SALTO DO JACUÍ O DIA DE COMBATE AO FEMINICÍDIO E 

CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE A VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER, A SER 

ORGANIZADA ANUALMENTE” ,  e o dia passou para 25 de novembro , após as 



alterações feitas , foi posta em votação e aprovado por oito votos; A Secretária fez a leitura 

da Resolução de Mesa nº 9/2021- de 26 de novembro de 2021- Revoga a Resolução de 

Mesa nº005/2021, que Dispõe sobre o Afastamento da Empregada Gestante das 

atividades de trabalho presencial, durante a emergência de saúde pública decorrente da 

Covid-19; A Secretária fez a leitura da Indicação nº77/2021- Vereadora Jane Elizete 

Ferreira Martins da Silva –PDT- indica que o Poder Executivo Municipal  disponibilize 

para as famílias Saltojacuienses a ampliação do atendimento infantil na rede 

Municipal de Ensino disponibilizando mais vagas no maternal, modalidade que hoje 

não está disponível em todas as escolas da sede do município; A Secretária fez a leitura 

da Indicação nº 78/2021- Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva- PDT- 

formaliza o encaminhamento de indicação e modelo de projeto de lei anexo, para que o 

executivo, observado o regramento legal que está afeto à matéria, crie um programa com 

o objetivo de incrementar a construção de passeios públicos junto a imóveis localizados 

em ruas pavimentadas; A Secretária fez a leitura da Indicação nº 79/2021- Vereadora 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante-PT- sugere ao Poder Executivo Municipal que, 

através da Secretaria  competente viabilize, dentro do possível a construção de uma 

lombada na rua Veríssimo Pereira na altura do número 407; A Secretária fez a leitura da 

Indicação nº80/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante-PT- por meio deste 

expediente, sugere ao Poder Executivo Municipal que, através da Secretaria  competente 

viabilize, dentro do possível o aumente do valor do Benefício Eventual Auxílio Funeral; 

A Secretária fez a leitura da Indicação nº 81/2021- Vereador José Sérgio de Carvalho- 

ENCAMINHE ao Poder Legislativo projeto de lei comtemplando o mês de novembro – 

ou data específica - como o mês de homenagens a todas as pessoas que contribuíram para 

a emancipação e formação do Município, bem como, políticos e personalidades que se 

destacaram pelo seu trabalho em prol da comunidade, em quaisquer áreas da sociedade; 

A Secretária fez a leitura do Pedido de Informações nº 7/2021- das Vereadoras Orquelita 

Salgado da Costa –MDB e Priscila Tramontini Spacil- Progressistas- que através do 

Conselho Municipal de Previdência – CMP do FPSM (RPPS), informe:1 – Cópia da 

Prestação de Contas do último exercício;2 – Qual a atual situação do termo de acordo de 



reparcelamento autorizado pela Lei Municipal n° 2339/2017, informando qual o valor 

total parcelado, valor recolhido e saldo devedor até a data da informação; 3 – Cópia do 

último PAD Contábil ou documento encaminhado ao Tribunal de Contas do Estado 

contendo informações sobre os recursos e a atual situação do Fundo;4 – O último cálculo 

atuarial para fins de fixação de alíquotas de contribuição patronal e dos servidores;5 – Se 

há publicação ou disponibilização das prestações de contas, por parte do CMP, aos 

servidores dos Poderes Executivo e Legislativo e como ocorre. O pedido se dá em razão 

das prerrogativas dos membros do Poder Legislativo e da necessidade de maior 

transparência em relação aos recursos; A Secretária fez a leitura do Pedido de 

Providências nº 34/2021- Vereadora Priscila Tramontini Spacil-  Progressistas- PEDE 

que Poder Executivo Municipal providencie junto à Secretaria de Obras   o conserto de 

um buraco na Rua Onório Percílio dos Santos, rua essa com acesso à Avenida Pio XII, 

pois esse buraco acaba danificando os veículos que por ali trafegam, a Vereadora 

agradeceu ao Secretário de Obras  Senhor Lauri Costa por já ter atendido seu pedido 

verbalmente e que só apresentou o Pedido pelo fato dele estar na Ordem do dia, não foi 

colocado em votação ,pois o mesmo já foi atendido; A Secretária fez a leitura do Pedido 

de Providências nº 35/2021- Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva- PDT-                                      

PEDE que Poder Executivo Municipal providencie junto à Secretaria   

competente, e viabilize dentro do possível a pavimentação na Rua Hidrelétrica  

Leonel de Moura Brizola, pois como mostra a foto em anexo os moradores sofrem 

tanto nos dias de chuva quando nos dias secos, foi posto em discussão, votação e 

aprovado por oito votos; Estão baixados nas Comissões:  Projeto de Lei do 

Executivo nº 2.734, de 05 de novembro de 2021- Altera os Incisos I, II, III e §7º 

do artigo 13 da Lei Municipal nº 1.388/2005, e dá outras providências. Está 

baixando nas Comissões Projeto de Lei do Executivo nº 2.735, de 12 de novembro 

de 2021- Estima a receita e fixa a despesa do Município de Salto do Jacuí para o 

exercício financeiro de 2022. Na tribuna parlamentar  o Vereador José Sérgio de 

Carvalho  cumprimentou à todos, falou sobre João Carlos Bertolini, e sobre sua 



participação na Sessão Solene que ocorreu no último dia 25, comentou sobre sua 

Indicação 81/2021- que é justamente para que vire Lei e que no mês de Novembro 

seja feito o chamado de cada mandato passado, pessoal da Liga de Combate ao 

Câncer, e todos os segmentos religiosos, que contribuem de alguma forma para o 

desenvolvimento do Município , falou sobre a rede d’ água de Tabajara, falou sobre 

o problema grave que Júlio Borges vem enfrentando com a falta de água  e que em 

breve vai ser construído um poço artesiano ao lado do colégio novo, e disse ao 

Vereador Sandro Drum que em breve suas Indicações serão atendidas; A 

Vereadora Jane Martins cumprimentou à todos, justificou sua ausência tanto na 

sessão o dia 22 quanto na sessão solene do dia 25 de novembro, destacou a 

importância desse evento e aproveitou a oportunidade para parabenizar à todos que 

foram homenageados naquela noite, também parabenizou a Comissão técnica de 

2016, que fez um jantar onde reuniu todos os atletas que participaram naquele ano 

dos jogos da associação, e encerrou falando o quanto ficou contente pela rua 

Rodolfo Becker estar em andamento com a pavimentação pois sabe que também 

teve participação dos vereadores do Mandato passado com suas Emendas 

Impositivas. Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas e vinte e seis minutos a 

Presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem 

de direito: 

 


